

**Interpellation Zoller-Quarten / Hartmann-Walenstadt:
«Verlängerung Seeuferweg von Mols nach Walenstadt**

Am 31. August 2020 fand in der Politischen Gemeinde Quarten der Spatenstich für den Ausbau und die Erneuerung des Seeuferwegs entlang dem Walensee statt. Der 7.5 km lange Weg wird in drei Etappen erstellt, auf eine Breite von 3.5 Metern ausgebaut und damit zur nationalen Veloroute aufgewertet. Im Frühling 2023 soll das Bauwerk vollendet und ein attraktives Angebot für den Langsamverkehr geschaffen sein. Schon heute zeichnet sich ab, dass der Fuss- und Veloverkehr deutlich zunehmen wird. Umso bedauerlicher wäre es, wenn der grösste Engpass am Walensee, die Etappe von Mols nach Walenstadt, nicht zeitgleich realisiert werden könnte. Auf diesem vergleichsweise kurzen, aber äusserst schmalen Wegstück entlang der Kantonsstrasse ist die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer schon heute ungenügend. Mit einem höheren Verkehrsaufkommen spitzt sich die Lage noch erheblich zu. Der Kanton St.Gallen, der die drei Etappen auf dem Hoheitsgebiet der Politischen Gemeinde Quarten mit einem Beitrag von rund 5 Millionen Franken unterstützt, die Planung und Umsetzung der vierten Etappe rasch an die Hand zu nehmen.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Frage:

Wie kann der Seeuferweg von Mols nach Walenstadt innerhalb der nächsten drei Jahre realisiert werden?»

15. September 2020

Zoller-Quarten
Hartmann-Walenstadt